

”キレイに真剣です!”
プロとして取り組むスタッフを表彰します。

2022年度 社内表彰

表彰版発行が大変遅れましたことをお詫びいたします。

2022年令和四年度は、現場8件、個人3名を表彰しました。模範とするスタッフやお客さまから高評価をいただいた現場に、浄美社グループの感謝の意を伝えるものです。

お客さまにおかれましては、社内表彰制度に対し温いご理解をいただき深謝申し上げます。

今後のご活躍を祈念いたします。

個人表彰

北近畿地区 中西さん

新業務を引っ張る中心的な存在です。ポジティブな性格で現場をいつも明るく元気にけん引されています。



北近畿地区 山本さん

入居者さんに喜んでもらうことが一番と、スタッフの先頭に立ち激務をこなされています。



東京地区 高澤さん

暑さ寒さ関係なく外での業務に専念くださいました。野球好きが高じ指導者資格も取得、若さの秘訣ですね。



三菱自動車 京都製作所 京都工場

ベテランから新人さんまでお互いを尊重し働きやすい職場にと皆さんが気遣われています。安全衛生に厳しい工場での業務なので、自分達も積極的に安全意識を高めるため研修に参加するなど、自覚のほどが違いました。



野洲病院

人手不足の窮地でも、皆さんでカバーし合うチームワークが素晴らしいです。皆さんの笑顔が印象的で、いつも明るい職場が自然に伝わってきました。ますますお元気で、ご活躍を祈っています。

蘇生会総合病院 電話交換

電話だけで相手の状況を感じとり、対応できるように心がけています。コロナ禍は非常事態でしたが何とか乗り切りました。利用者さまや患者さまから「ご親切に」とか「丁寧にありがとう」など言葉がけされるとうれしいと話されていました。毎日の奮闘ぶりは病院様からも高評価です。



京都民医連 太子道 診療所

早朝からの業務に、それぞれが健康管理に留意して、その意識がますます健康増進につながっていると話されていました。スタッフ同士の連携が秀でていて、気持ちよく働ける場所のようです。きっと利用者様にも伝わっていることと思います。



サンコール株式会社

持ち場の作業以外でも助け合いながら質の高い清掃を提供されています。コロナ禍では日常業務以外に消毒作業も増え大変でしたが、引き受けてくださっていました。



サンコール(株) 松尾寮

「寮住まいを気持ちよく」が、皆さんに共有されており、それぞれのこだわる意識が半端なく見事です。寮生の感謝の言葉がうれしいと話されていました。



竹林公園 子ども広場

親子の利用者さまから、いつもキレイと感謝の絵手紙が送られるほど熱心に清掃されています。利用者さまの声を聞き喜んでいただけるよう丹念に清掃をされています。



介護老人保健施設 マムクオーレ

汚れにも負けないよう清掃道具に工夫を凝らし実施されています。「キレイ」にこだわり情熱をもって頑張っておられます。

